



EN SU MAYORÍA, EL BENEFICIO ES PARA ALUMNOS DE ESCUELAS MUNICIPALES.

5.800 alumnos reciben notebooks e internet por un año

JUNAEB. Institución recorrió 2.300 kilómetros para asegurar entregas.

Más de 5.800 alumnos resultaron beneficiados con la entrega de la beca TIC por parte de la Junaeb.

Se trata de un beneficio que otorga un computador de última generación, implementado con los programas básicos que requieren para mejorar su experiencia educativa y que además incluye conexión a internet gratuita por un año.

La beca es otorgado a todos los estudiantes de enseñanza básica de la educación municipal y a quienes asisten a la subvencionada, previa revisión de algunos requisitos de carácter social para estos últimos.

DESAFÍO LOGÍSTICO

Cumplir con la entrega se vuelve un desafío, en una región con una amplia distancia geográfica. Fue así que la sección de usuarios de Junaeb, recorrió 2.300 kilómetros, para llegar a cada estudiante.

Un despliegue territorial que requirió de un análisis logístico, primero para la gestión de compra de los más de 5.800 equipos y su posterior traslado a la región.

El recorrido partió en Antofagasta, pero incluyó Mejillones, Tocopilla, María Elena, Calama, Chiu Chiu, San Pedro de Atacama, Toconao, Ollagüe, Baquedano y Taltal.

"Fueron en total casi 200 personas las que debieron movilizarse por las comunas para entregar los computadores a cada uno de los que recibieron este beneficio. Una forma más en que como Junaeb seguimos acompañando la trayectoria educativa de cada uno de ellos, buscamos acortar las brechas digitales y asegurarnos que no

"Con esta beca buscamos acortar las brechas digitales y asegurarnos que no interrumpan o abandonen su proceso educativo".

Nellie Miranda E.
 Directora regional Junaeb

interrumpan o abandonen su proceso educativo", explicó la directora regional de Junaeb, Nellie Miranda Eldan.

ENTREGA AL 99%

A la fecha a nivel regional se ha entregado casi el 99% de los equipos. En caso de no haber asistido a la entrega, Junaeb realiza las gestiones para que el equipo llegue a su destinatario final. Esto incluye la revisión de todos los listados y además, la coordinación con otras regiones en caso de ser necesario.

Son los propios alumnos quienes valoraron la beca recibida. "Esto nos sirve para hacer nuestros trabajos y revisar lo que nos entregan en clases. Yo lo voy a cuidar mucho porque se lo que cuesta esto", explicó Ángel, alumno de séptimo año básico de la escuela San Francisco de Chiu Chiu.

"Es importante dejar en claro que se trata de una beca donde no se requiere ser parte de un proceso de postulación, sino que se asigna a todos los alumnos que, al 30 de abril del año, estén matriculados en séptimo básico de un establecimiento público o particular subvencionado, en este último caso, cumpliendo ciertos requerimientos que están detallados en nuestra página web", concluyó Miranda. 